



Colaboradores

Arias, César

Colaboró con el estudio *De las normas a las buenas prácticas: el desafío del financiamiento político en América Latina*, publicado por la Organización de Estados Americanos (OEA) e IDEA Internacional en 2004. Actualmente se encuentra terminando una Maestría en Administración Pública en la Universidad de Columbia en Nueva York.

Cruz, Valentina

Traductora egresada de la UCV, cursante de la maestría en Comunicación Social en la misma universidad. Postgrado online en Terminología en la Universidad Pompeu Fabra, Barcelona, España. Ha traducido y publicado para las revistas *Comunicación*, del Centro Gumilla y *Ensayos Históricos*, del Instituto de Estudios Hispanoamericanos de la UCV, entre otros.

Griner, Steven

Fue coeditor del estudio comparativo *De las normas a las buenas prácticas: el desafío del financiamiento político en América Latina*, publicado por la Organización de Estados Americanos (OEA) e IDEA Internacional en 2004. En la actualidad es especialista principal de la Secretaría de Asuntos Políticos de la Organización de los Estados Americanos.

Latouche, Miguel Ángel

Profesor de la Escuela de Comunicación Social de la Universidad Central de Venezuela (UCV), en donde es jefe del Departamento de Ciencias Políticas y Sociales. Investigador adscrito al CIPOST- UCV y Doctor en Ciencias Políticas en la misma universidad.

Ordoñez, Luis Alejandro

Politólogo. Actualmente dicta las materias Comunicación Política y Teorías de la Opinión Pública en la Escuela de Comunicación Social de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB).

Oviedo, Joanny

Licenciada en Comunicación Social por la Universidad Católica Andrés Bello. Trabaja como periodista en el diario *Tal Cual*.

Rita, Teresa

Licenciada en Comunicación Social de la UCAB, en la mención Periodismo. Fue reportera de la sección Caracas del diario *El Universal*. Es asistente de la coordinación general en la ONG Ciudadanía Activa, y coordina el portal de opinión y análisis *Alerta Venezuela.com*.

Ruiz, Fernando

Profesor de Periodismo y Democracia, e Historia y Cultura de la Comunicación en la Facultad de Comunicación de la Universidad Austral en Buenos Aires. Redactor del Informe de Indicadores de Periodismo y Democracia a Nivel Local en América Latina (CADAL/Fundación Adenauer)

Torrealba, Mariela

Profesora en el escalafón de Agregado de la UCV. Posee los títulos de Licenciada en Comunicación Social, Especialista en Comunicación Cultural y Magíster en Planificación del Desarrollo. Publicó en el 2005 “La reseña como género periodístico” coedición de El Nacional y la FHE-UCV. Actualmente se encuentra dedicada a la realización de su proyecto doctoral en el GENDES-UCV.

Tricás, Jorge

Sociólogo, con curso de Doctorado en Política en España, autor de los textos *El desgaste de la cultura en Venezuela*, *El gran juego del tiempo democrático* (Ed. Centauro), *El signo político de Venezuela* (Panapo); profesor de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) en Venezuela, y de las Universidades Ramón Llull (URL), Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) y Universidad de Barcelona (UB) en España.

Villalobos, Orlando

Profesor de la Escuela de Comunicación Social de la Universidad del Zulia (LUZ). Doctor en Ciencias Humanas (LUZ/2005) y magíster en Ciencias de la Comunicación. Tiene una extensa reflexión en torno al papel del periodismo, los medios y la crisis política en Venezuela.

Zárraga, Ana Melissa

Licenciada en Comunicación Social de la UCAB, en la mención periodismo. Investigadora del Instituto Venezolano de Estudios Sociales y Políticos (INVESP). Asistente del Programa Regional de Seguridad, Fundación Fredrich Ebert, así como investigadora del Proyecto “Diálogo e Intercambio: Sociedad Civil y Partidos Políticos”, Fundación Konrad Adenauer.